

Aperçu des retombées

Investir Ottawa est la principale agence de développement de l'industrie du savoir de la capitale du Canada. Notre équipe offre des programmes et services de démarrage, d'expansion mondiale et de développement de talent qui favorisent la création de richesse et d'emplois, ainsi que la croissance et la réussite des entrepreneurs et des entreprises de la ville d'Ottawa.

Investir Ottawa contribue à :

Stimuler la croissance de notre économie



622

Emplois créés

149,2M\$

Investissements intérieurs et étrangers attirés 41,9M\$

Capitaux attirés par nos entreprises en démarrage

Accroître la compétitivité mondiale des entreprises

100

Réunions sur l'expansion des entreprises 160

Réunions sur l'investissement étranger direct 3

Entreprises soutenues dans leur croissance locale









Attirer des talents et des entreprises



9

Missions (virtuelles) à l'étranger 4

Implantations en douceur d'entreprises internationales

Accélérer la croissance des entreprises en démarrage et en expansion



2638

Participants aux ateliers 2558

Heures de consultation offertes

297

1,56M\$

66

Entreprises en démarrage engagées activement Valeur des analyses de marché Indice de recommandation client

Encourager les PME et les entrepreneurs d'Ottawa

212

1540

269

Entreprises soutenues par les programmes d'entrepreneuriat Participants aux ateliers d'autres programmes d'entrepreneuriat Heures de consultation offertes par d'autres programmes d'entrepreneuriat

Favoriser le développement, l'attraction et la fidélisation des talents

2215

200

4

8

Candidats inscrits au programme de talent Clients du programme de talent

Embauches grâce au programme de talent Activités de relations publiques/recrutement

Données cumulées à la fin du trimestre pertinent.









Stimuler l'innovation du secteur des VCA et des villes intelligentes grâce à Zone X.O

73

,47M\$

42

39

Investissement public-privé total dans Zone X.O Investissement public-privé total dans Zone X.O PME et entreprises soutenues

Événements de R-D et d'affaires importants

T2 2023

Entreprises en vedette au

1VALET, entreprise cliente du programme d'accroissement d'échelle d'Investir Ottawa, veut transformer notre façon de vivre, de travailler et d'interagir avec les immeubles qui nous entourent



En mai 2023, l'Ottavienne <u>1VALET</u> a annoncé la clôture d'une ronde SAFE (accords simples pour des titres futurs) de 7 M\$, dépassant ses attentes. Cette annonce témoigne de la croissance et du dynamisme dont l'entreprise a su faire preuve dans la dernière année. D'ailleurs, 1VALET affiche un taux de croissance annuel composé (TCAC) d'environ 150 % sur les cinq dernières années.









ENTREPRISES EN VEDETTE AU T2 2023

1VALET dispose d'un écosystème de construction intelligent qui combine logiciels, matériel et services pour bâtir de meilleurs endroits où vivre et travailler. En 2017, quand Jean-Pierre Poulin travaillait en tant que gestionnaire d'actifs et promoteur immobilier, il a rencontré toutes les difficultés auxquelles les clients de 1VALET font face quotidiennement.

Fort de cette expérience, le président fondateur de 1VALET s'est donné pour mission de transformer notre façon de vivre, de travailler et d'interagir avec les immeubles qui nous entourent.

« Nous avons créé une valeur exceptionnelle pour les propriétaires de logements multifamiliaux, les gestionnaires d'actifs, nos gens et nos partenaires, déclare-t-il. Nous affichons une croissance extraordinaire sur les cinq dernières années, et nous débordons d'énergie à l'idée d'aller encore plus loin dans les années à venir. »

1VALET entend profiter de cette ronde SAFE pour étendre

rapidement son réseau
d'intégrateurs de solutions de
sécurité et sa chaîne
d'approvisionnement tout en
ajoutant de nouvelles fonctions à sa
plateforme de construction
intelligente pour multiplier les
sources de revenus.

À côté des objectifs et de l'avenir de son entreprise, la passion de M. Poulin, c'est de créer une équipe qui s'unit pour repousser les limites et marquer le monde, sans pour autant sacrifier les valeurs et les principes qui ont fait de 1VALET ce qu'elle est aujourd'hui. L'entreprise embrasse une culture d'équipe fondée sur la diversité, l'innovation et la durabilité.

En juin 2023, 1VALET s'est hissée au top 50 des meilleurs lieux de travail au Canada dans la catégorie 50-99 employés pour 2023. Cette distinction lui a été décernée par l'institut Great Place to Work, qui reconnaît les organisations priorisant la croissance et le bien-être des employés, et favorisant une culture de travail exemplaire.

« 1VALET a fait des progrès époustouflants depuis que j'ai rencontré Jean-Pierre et son équipe en 2018, témoigne Nick Quain, vice-président du développement des entreprises, Investir Ottawa. Leur vision d'un système d'exploitation de construction intelligente à la pointe du marché est devenue réalité, ce qui n'est pas surprenant avec cette équipe exceptionnelle et la culture qu'ils ont fait naître. »









ENTREPRISES EN VEDETTE AU T2 2023

1VALET est une entreprise cliente du programme d'accroissement d'échelle d'Investir Ottawa depuis 2019. Elle a utilisé 45 heures de services de conseil, 37 heures avec l'équipe Perspectives sur le marché, 18 heures avec des groupes de pairs, et neuf heures d'ateliers sur des sujets tels que la culture d'entreprise, la direction des ressources humaines et l'image de marque dans le recrutement.

Cap sur la réussite: Paprika inc. affiche une croissance rapide depuis la création de sa filiale ottavienne



Ottawa a toujours attiré les jeunes entreprises à fort potentiel du secteur des technologies. Grâce au riche écosystème d'innovation et de technologies de la capitale, de nombreuses entreprises prometteuses y ont installé une filiale au deuxième trimestre. Une d'entre elles, la révolutionnaire entreprise de solutions de données Paprika Data Lab inc., s'est rapidement placée sous les projecteurs depuis l'ouverture de sa filiale canadienne en avril 2023. Au deuxième trimestre de cette année, elle a ouvert cinq postes à Ottawa et terminé une ronde d'investissement de 200 000 \$, témoignant d'une croissance fulgurante.

Paprika Data Lab a été fondée en 2020 en Corée du Sud. Elle a obtenu une bourse d'investissement gouvernementale en 2021 et un investissement d'amorçage de la Korea Investment Accelerator Co., Ltée. en 2022. En février 2023, Paprika a officiellement lancé sa solution signature nommée Walla.







ENTREPRISES EN VEDETTE AU T2 2023

Fournisseur de solutions de collecte et d'analyse de données, Paprika offre un vaste éventail de services accessibles. Sa mission est de créer un monde qui prône l'accessibilité et l'importance des données grâce à des processus de collecte et d'analyse novateurs et conviviaux.

Paprika se destinait à un déploiement international depuis ses premiers jours; dès avril 2023, sa filiale ottavienne Paprika Data Lab Canada inc. ouvrait ses portes. L'entreprise a choisi la capitale pour son écosystème favorable aux jeunes pousses, sa qualité de vie, ses politiques d'immigration accueillantes et ses nombreuses possibilités de croissance.

« Nous avons eu la chance de recevoir l'aide et les conseils d'Investir Ottawa dans le cadre du programme de piste de décollage mondiale, qui nous a permis de nous installer ici. Nous avons hâte de voir ce que cette filiale apportera à l'entreprise, et de collaborer avec la communauté et les entreprises locales », commente Youngbum Kim, président et directeur général de Paprika Data Lab inc.

« Ce mois-ci, notre équipe déménage au Canada. Littéralement. Toute l'équipe a décidé de venir y vivre. », ajoute-t-il dans <u>un article</u> publié sur leur site Web en juin 2023.

Le déploiement réussi de Paprika à Ottawa résulte directement de la génération de pistes d'investissement direct étranger, du processus de développement d'affaires et des services dédiés de l'équipe d'expansion à l'échelle mondiale par l'intermédiaire de la piste de décollage mondiale IO. Depuis le premier contact en 2022, quand l'entreprise était encore en Corée du Sud, cette équipe d'Investir Ottawa a aidé Paprika en lui fournissant ressources et conseils pour mettre en place son plan d'expansion nordaméricaine, notamment en ce qui concerne les questions juridiques, fiscales et bancaires, ainsi que la comptabilité, l'immigration et le réseautage. Sophie Chen, la directrice de marché pour l'Asie d'Investir Ottawa, a présenté l'équipe de Paprika à l'Université d'Ottawa, à l'Université Carleton et à Zone X.O pour qu'ils discutent de collaborations de R.-D. et d'éventuels projets. Paprika a également accès au service de gestion de talents d'Investir Ottawa pour agrandir son personnel.

Maintenant que Paprika est établie dans la capitale, ses dirigeants ont adopté une approche axée sur les clients qui leur permet de produire davantage de solutions d'analyse de données pour les clients internationaux, et d'accélérer leur croissance déjà rapide.







